
Auf die Frage von Herrn Kolf erläutern Herr Sterzenbach und Herr Derscheid den rechtlichen Hintergrund 
für die erforderliche Widmung von Straßen. 
 
Es ergeben sich keine weiteren Wortmeldungen. 


